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ATO DA MESA DIRETORA 005/2020

Dispõe sobre os procedimentos e regras para fins de
prevenção à infecção e à propagação do COVID-19 no âmbito da

Câmara Municipal de Araguari.

A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Araguari, Estado de
Minas Gerais, no uso das atribuições que lhe são próprias, e

CONSIDERANDO, ser indispensável o reforço das medidas de
prevenção à infecção e propagação do COVID-19, no âmbito das
dependências da Câmara Municipal de Araguari-MG;

CONIDERANDO, as determinações constantes do Decreto
Municipal nº 104, de 19 de junho de 2020;

CONSIDERANDO, a necessidade de redefinir o funcionamento
administrativo e de Plenário da Câmara Municipal, com adoção de
medidas preventivas ao COVID-19;

RESOLVE

Art. 1º. A sessões ordinárias ficarão suspensas a partir desta
data, devendo ser retomadas após o período de recesso, ou seja, a partir
de primeiro de agosto, caso a situação sanitária do Município permita.

Art. 2º. As sessões extraordinárias, se convocadas, deverão ser
realizadas sem a presença de público, presentes apenas os vereadores
e os servidores de apoio.

Parágrafo único. Todas as sessões realizadas de acordo com
“caput” deste artigo serão transmitidas em tempo real pela TV Câmara.

Art. 3º. Após 31 de julho de 2020, será avaliado o quadro da
doença no Município, para a tomada de novas medidas administrativas
de prevenção, inclusive sobre eventual suspensão ou liberação das
atividades normais de plenário.

Art. 4º. A Câmara manterá neste período o seu funcionamento
administrativo apenas para atividades internas.

Art. 5º. O registro de ponto eletrônico dos servidores
administrativos continuará obrigatório até a data prevista para eventual
revisão destas medidas.

Art. 6º. Não haverá sanções administrativas por motivo de falta,
aos servidores com idade superior a 60 (sessenta) anos de idade, às
gestantes, bem como ao chamado grupo de risco.

Art. 7º. Serão suspensos, neste mesmo período, o atendimento
ao público em geral, inclusive o prestado no gabinete dos Vereadores,
garantida apenas a entrada daqueles que já tenham agendado o
atendimento.

Art. 8º. Fica vedada no período de suspensão a aglomeração de
pessoas, servidores ou não, em qualquer ambiente da Câmara Municipal,

principalmente na área administrativa, copa, corredores e portaria.

Art. 9º. No gabinete do Vereador somente será permitida a
presença de apenas um assessor, evitando-se assim a aglomeração de
que trata o art. 7º deste Ato.

Art. 10. Para ingresso em qualquer setor da Câmara Municipal,
em qualquer horário, será obrigatório o uso de máscara.

Art. 11. Todos os servidores deverão estar usando máscara
durante o expediente.

Art. 12. As pessoas, servidores ou não, que não estiverem usando
máscara no interior da Câmara serão obrigados a se retirar.

Art. 13. O Presidente da Câmara Municipal poderá autorizar o
exercício laboral fora das dependências da Câmara Municipal aos setores
administrativos da Casa em que as atividades sejam compatíveis com
esta possibilidade.

Art. 14. O Superintende Administrativo determinará a imediata
intensificação da limpeza de banheiros com o luso de álcool gel nas
torneiras, válvulas de descargas, trincos/maçanetas de portas, seguindo
protocolo de higiene da Agência Nacional de V igilância Sanitária.

Art. 15. Fica o Superintendente Administrativo autorizado a
permitir o acesso de pessoas necessárias à rotina administrativa da
Câmara Municipal, desde que sejam observadas as medidas necessárias
a prevenção da propagação do COVID-19.

Art. 16. É conferida ao Superintendente Administrativo
autorização para adotar outras medidas administrativas necessárias ao
fiel cumprimento deste Ato.

Art. 17º - Revogadas as disposições em contrário, o presente Ato
da Mesa Diretora entra em vigor na data da sua publicação, a ser realizada
no Diário Oficial Eletrônico da Câmara Municipal.

Câmara Municipal de Araguari - MG, em 24 de junho de 2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                 Ana Lúcia Rodrigues Prado
Presidente                                                             1ª Secretária

  Warley Ferreira de Morais                                     Giulliano Sousa Rodrigues
Vice-Presidente                                                         2º Secretário

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O presidente da Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais,
considerando que o prefeito do Município, por meio do ofício n. 816/2020,
solicitou “... a convocação extraordinária da Câmara Municipal para
leitura e apreciação do Projeto de Lei da nossa iniciativa a ser
encaminhado ao Legislativo Municipal em regime de urgência que será
identificado pela ementa: - ‘Ratifica o valor diferenciado da tabela fixada
pelo SUS, adotado pelo Poder Executivo, através da Secretaria de Saúde,
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para efeito de complementação financeira para remuneração de leitos
de internação clínica, como parte integrante do Plano de Resposta
Hospitalar Municipal e de Contingenciamento Operativo – Covid-19
(Decreto Municipal n. 059/2020), dando outras providências’” [sic]. E, em
observação ao disposto no art. 96, § 1º, do Regimento Interno, resolve
marcar a sessão extraordinária para o dia 27 (vinte e sete) de junho de
2020 (dois mil e vinte), sábado, às 9 (nove) horas, na Casa da Cultura
Abdala Mameri, situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, n. 1.098, para
a leitura do supracitado projeto de lei.” Câmara Municipal de Araguari,
Estado de Minas Gerais, em 24 de junho de 2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA
Presidente

CONVOCADOS:
Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB
Carlos Antônio de Brito Machado/PL
Cláudio Coelho Pereira/SD
Dhiosney de Andrade/PV
Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PSB
Giulliano Sousa Rodrigues/PSB
Jander Souza Patrocínio/PSB
Leonardo Rodrigues da Silva Neto/ REPUBLICANOS
Levi de Almeida Siqueira/MDB
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSB
Luiz Antônio de Oliveira/PSB
Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV
Sebastião Joaquim Vieira/PSL
Wanderlei Inácio/PROS
Warley Ferreira de Morais/PSB
Wellington Resende da Silva/PL

ATA

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS GERAIS,
REALIZADA NO DIA DOIS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE. A Câmara Municipal de Araguari,
Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia dois de junho de dois mil e vinte,
terça-feira, às oito horas, na Casa da Cultura Abdala Mameri, situada na Rua Coronel José
Ferreira Alves, número 1.098, nesta cidade. O presidente da Câmara, Vereador Wesley Marcos
Lucas de Mendonça, solicitou a primeira secretária que fizesse a chamada. I- PRIMEIRA
CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB- primeira secretária,
Giulliano Sousa Rodrigues/PSB- segundo secretário, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto/REPUBLICANOS, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Wellington Resende
da Silva/PL, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA - presidente. Então o presidente,
invocando a proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aberta a sessão e,
após a execução do Hino Nacional, solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata
da sessão anterior e das correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR-
Foi lida a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte e seis de maio de dois mil
e vinte. III- LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- Ofícios enviados pelo prefeito do
Município: a) n.s 663, 670/2020, em resposta aos requerimentos n.s 588, 591/2020, da
Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado; b) n.s 677, 678/2020, em resposta aos requerimentos
n.s 503, 505/2020, do Vereador Cláudio Coelho Pereira; c) n.s 658, 673/2020, em resposta
aos requerimentos n.s 517, 508/2020, do Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta; d) n.s
660, 667/2020, em resposta aos requerimentos n.s 604, 605/2020, do Vereador Giulliano
Sousa Rodrigues; e) n.s 661, 662, 665, 666, 671/2020, em resposta aos requerimentos n.s
611, 609, 530, 527, 608/2020, do Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha; f) n.s 656, 664/
2020, em resposta aos requerimentos n.s 545, 542/2020, do Vereador Sebastião Joaquim
Vieira; g) n.s 657, 669, 668, 672, 674, 675, 676/2020, em resposta aos requerimentos n.s
560, 574, 575, 599, 598, 600, 601/2020, subscritos por diversos vereadores; h) n. 679/
2020, dando conhecimento ao Legislativo Municipal que foram efetuadas aberturas de
créditos extraordinários no vigente orçamento do Fundo Municipal de Saúde e da Secretaria
Municipal de Saúde, para atender as ações voltadas ao enfrentamento da pandemia causada
pelo novo Coronavírus - COVID–19, conforme respectivos Decretos n.s 076 e 078/2020, para
tanto foi decretado previamente estado de calamidade pública no Município de Araguari,
através do Decreto n. 062/2020, reconhecido pela Resolução n. 5.545, de 1° de maio de
2020, da Assembleia Legislativa de Minas Gerais, cópias anexas; i) n. 680/2020, encaminhando
o saldo bancário referente ao período de vinte e cinco a vinte e nove de maio do corrente; j)
n. 694/2020, encaminhando o projeto de lei complementar n. 005/2020, que “Altera a Lei
Complementar n. 117, de 23 de outubro de 2015, que “Dispõe sobre a alteração do regime
jurídico dos empregos públicos do quadro permanente dos servidores públicos da
Administração Direta e Indireta do Município de Araguari para o Regime Estatutário,e dá
outras providências.”Ofício enviado pelo Vereador Dhiosney de Andrade, justificando sua
ausência na sessão ordinária da Câmara, realizada no dia dezenove de maio do corrente.
Ofício enviado pelo Vereador Levi de Almeida Siqueira, justificando sua ausência na sessão
ordinária da Câmara, realizada no dia dezenove de maio do corrente. Ofício enviado pelo

Vereador Luiz Antônio de Oliveira, comunicando que, por motivo de tratamento de saúde,
deverá ficar afastado de suas atividades por dez dias, a partir de vinte e cinco de maio do
corrente, ausentando-se das sessões ordinárias dos dias vinte e seis de maio e dois de junho
do corrente. Ofício enviado pelo Vereador Jander Souza Patrocínio, justificando sua ausência
na sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte e seis de maio do corrente. Então, foi
comunicado ao plenário que a Mesa da Câmara, para os fins do disposto no inciso X, do art.
40, do Regimento Interno da Câmara, combinado com o § 1°, da Lei n. 5.806/2016, acatou as
justificativas e deferiu os pedidos, considerando: que o Vereador Dhiosney de Andrade
apresentou atestado firmado pelo doutor Marcelo Arruda Carrijo (CRM-MG 64.465); que o
Vereador Levi de Almeida Siqueira apresentou atestado firmado pelo doutor José Rubens de
Andrade(CRM-MG 34.815); que o Vereador Luiz Antônio de Oliveira apresentou atestado
firmado pelo doutor Luiz Cláudio Sardeli (CRM-MG 13.435); que o Vereador Jander Souza
Patrocínio apresentou atestado firmado pela doutora Angelis Costa dos Santos (CRO-MG
36.739). IV- LEITURA DE PARECERES- Os presidentes das comissões permanentes a seguir
relacionadas encaminharam à Mesa da Câmara pareceres aos projetos em tramitação, conforme
disposto no art. 79 do Regimento Interno. A Comissão Permanente de Legislação e Justiça
emitiu pareceres pela aprovação dos projetos de lei: a) n. 051/2020 (convênio com a Santa
Casa de Misericórdia); b) n. 052/2020 (altera lei n. 3.181/1997- Conselho Municipal de
Cultura); c) n. 053/2020 (altera lei n. 5.976/2017- remoção de veículos abandonados nas vias
públicas); d) n. 054/2020 (realização do teste da Covid-19); e) n. 055/2020 (doação insumos
da Secretaria Municipal de Saúde- com datas de validade próximas do vencimento- para a
Missão Sal da Terra e a Santa Casa de Misericórdia); f) de decreto legislativo n.s 035/2020, 036/
2020 e 037/2020, concedendo o Diploma de Honra ao Mérito aos senhores Leonardo de
Araújo Alves, Atílio Vitor de Aguiar Paiva e Reginaldo Américo Sousa Silva; nestes pareceres,
o Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale assinou em substituição ao Vereador Giulliano Sousa
Rodrigues (proponente). A Comissão Permanente de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria,
Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural emitiu pareceres pela aprovação dos projetos
de lei n.s 051/2020, 052/2020 e 053/2020. A Comissão Permanente de Finanças, Orçamento
e Tomada de Contas emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 051/2020. A Comissão
Permanente de Educação e Cultura emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 052/
2020. A Comissão Permanente de Saúde e Assistência Social emitiu pareceres pela aprovação
dos projetos de lei n.s 051/2020, 054/2020, 055/2020. A Comissão Permanente de Meio
Ambiente emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei complementar n. 004/2020. A
Comissão Permanente de Trânsito e Transportes emitiu parecer pela aprovação do projeto de
lei n. 053/2020. A Comissão Especial composta pelos Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do
Vale- presidente, Douglas Vieira Rodrigues Tosta- vice-presidente, e Warley Ferreira de Morais-
membro, emitiu pareceres pela aprovação dos projetos de decreto legislativo n.s 035/2020,
036/2020 e 037/2020. V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores
a seguir relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Douglas Vieira
Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 742/
2020- instalação de lâmpadas de LED na Rua Rômulo Augusto Carpanêda, Bairro Independência;
2) Giulliano Sousa Rodrigues: a) n. 743/2020- instalação de lâmpadas de LED na Rua Joaquim
Floriano Lemos, Bairro Independência; b) n. 744/2020- recapeamento da Rua Jaime Araújo,
Bairro Santa Terezinha; c) n. 745/2020- realização de testes rápidos da Covid-19 nos
trabalhadores do comércio; 3) Leonardo Rodrigues da Silva Neto: a) n.s 746/2020, 747/2020,
748/2020- disponibilização de teste da Covid-19 para o Presídio de Araguari, para as casas
de recuperação, para as casas de apoio; b) n. 749/2020- informações sobre as condições dos
currais que recebem os animais capturados, e se estaria sendo disponibilizado trato adequado
(embarcador, ração, feno, água); c) n. 750/2020- que informe se foi realizado senso cultural
no corrente ano, para cadastro dos artistas; 4) Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Wesley
Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 752/2020- instalação de academia ao ar livre em frente a
Superintendência de Água e Esgoto – SAE; b) n. 753/2020- instalação de academia ao ar livre
em frente ao ginásio poliesportivo de Araguari; 5) Levi de Almeida Siqueira: a) n. 754/2020-
execução do serviço de pintura estratigráfica na saída para a LMG 414, partindo do Bairro
Vieno, pois as obras na região estariam provocando tumulto no trânsito, necessitando de
sinalização adequada; b) n. 758/2020- informações e memorial descritivo sobre os serviços
prestados pela Superintendência de Água e Esgoto, cobrança desproporcional nas contas de
água e diferenças na cobrança da tarifa de esgoto; 6) Levi de Almeida Siqueira, Wesley Marcos
Lucas de Mendonça: a) n. 755/2020- que informe as providências que estariam sendo tomadas
com relação a erosão na Avenida Minas Gerais, e quando serão iniciadas as obras, pois a
Prefeitura informou que a empresa teria sido contratada; b) n. 756/2020- informações sobre
o recapeamento asfáltico de vias no Bairro Gutierrez, iniciado pela Prefeitura; destacou o
proponente, a liberação de verbas por entidades políticas e gestões do governo e pedidos
dos vereadores, inclusive requerimento de sua autoria; c) n. 757/2020- que informe o local
onde serão realizadas as inscrições para os apartamentos da COHAB, bem como os critérios
que serão utilizados e as providências com relação as inscrições já efetuadas; 7) Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha: a) n. 759/2020- realização de operação tapa-buracos e recapeamento
próximo aos números 51, 77, 151 e 181 da Rua Itumbiara, Bairro Miranda; b) n. 761/2020-
notificação do proprietário para efetuar a limpeza do terreno situado na Rua Estácio de Sá,
Bairro Miranda, entre a Rua Itumbiara e a Avenida Calimério Pereira de Ávila; c) n. 762/2020-
realização de operação tapa-buracos e recapeamento das Ruas Florestina, Duque de Caxias
esquina com a Rua Estácio de Sá, e Cláudio Manoel; d) n. 764/2020- que a realização do corte
de água seja suspensa por um prazo maior, em virtude da pandemia; e) n. 765/2020- aplicação
domiciliar da vacina Influenza A (H1N1) nos idosos a partir de oitenta anos e nas pessoas
com dificuldade de locomoção; 8) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wellington Resende da
Silva: a) n. 760/2020- instalação de redutor de velocidade em frente ao número 385 da Rua
Paissandú; 9) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n.
763/2020- instalação de parque infantil (parquinho) na Rua Antônio Mordente Filho, esquina
com a Rua Claudinei Roosevelt Della Posta, Bairro Milenium; 10) Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n.  766/2020- construção de galeria pluvial na Rua
Sebastião Vogado, Bairro São Sebastião; 11) Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 767/2020-
informações e memorial descritivo sobre o aumento da tarifa de água e as diferenças na
cobrança na tarifa de esgoto; b) n. 770/2020- que seja efetuada a segunda chamada dos
profissionais de psicologia do concurso público referente ao edital n. 001/2016; c) n. 771/
2020- realização de manutenção na estrada rural conhecida como Estrada do Brejo, de acesso
ao terminal da VLI; d) n. 772/2020- planilha detalhando onde as lâmpadas e complementos
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foram substituídos por iluminação de LED, especificando a quantidade de lâmpadas utilizadas
nos logradouros e valores gastos por rua; e) n. 773/2020- que informe os critérios técnicos
adotados para a instalação de luminárias com boa visibilidade noturna nas Ruas Dona Cesária,
Niquelândia, São José, Avenida Mato Grosso, e outras, detalhando se foram os mesmos
utilizados nas Avenidas Bahia e Senador Melo Viana; f) n. 774/2020- realização de parceria
público-privada com o Operário Esporte Clube, para que o Estádio Benedito Lopes Pimenta
seja utilizado como Cesac, com a realização de jogos e eventos municipais, isentando a
entidade do pagamento do IPTU, durante a parceria; 12) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha,
Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 768/2020- que
encaminhe projeto de lei regularizando no Município as Chácaras de Recreio; 13) Sebastião
Joaquim Vieira: a) n. 775/2020- realização de limpeza ou notificação do proprietário para
executar o serviço no lote situado em frente ao número 282 da Rua Professor Jarbas Ferreira
da Silva, no Loteamento Jardim Interlagos II, Bairro Paraíso; b) n. 776/2020- instalação de
lâmpadas de LED nas Ruas das Tabocas e Israel Pinheiro (Bairro Maria Eugênia) e na Rua Acácio
Diniz Póvoa (Bairro de Fátima); c) n. 777/2020- agilizar o procedimento para realização de
testes de Covid-19 nos profissionais de academia, motoristas de aplicativo, trabalhadores de
supermercados e mercearias; d) n. 778/2020- realização de limpeza ou notificação do
proprietário para executar o serviço no lote situado na Rua Amélia Brandão (Bairro Gutierrez),
próximo a Mata do Desamparo; e) n. 780/2020- que informe onde foram adquiridos os
testes para a Covid-19, realizados pelo Município; segundo o proponente, seriam várias as
denúncias de inconstâncias nos resultados dos exames, pois as pessoas testaram positivo
e a contraprova, em clínicas particulares, negativo; 14) Warley Ferreira de Morais: a) n. 781/
2020- que seja estudada uma nova modalidade de aplicação de testes rápidos da Covid-19,
para atender a população, destacando que nem todos possuem veículo para participar do
sistema de drive-thru; b) n. 783/2020- informações sobre a eficácia dos testes rápidos da
Covid-19, realizados pelo Município, pois algumas pessoas que testaram positivo, o resultado
foi outro em laboratórios particulares, mas nem todos dispõem de recurso para pagar pelo
exame; c) n. 784/2020- que informe os procedimentos necessários para concluir a obra do
poço artesiano no Porto Barreiro, visando atender a destinação final; d) n. 785/2020- que
informe de quanto em quanto tempo são realizados exames de Colinesterase nos agentes de
endemias, principalmente nos que trabalham no combate a pandemia; e) n. 786/2020-
informações sobre os equipamentos de segurança utilizados pelos agentes de endemias, de
combate a dengue, principalmente máscaras (modelo e se a troca estaria ocorrendo dentro
do prazo de validade); 15) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais: a) n.
782/2020- troca das lâmpadas queimadas na Rua Padre Gusmão, Bairro Paraíso; 16) Giulliano
Sousa Rodrigues, Wellington Resende da Silva: a) n. 787/2020- realização de operação tapa-
buracos nas Ruas Amélia Dorázio - Miluca, Conceição Dorázio, Elisa Dorázio Mazão, Silvana
Gonzaga Dorázio, no Loteamento Jardim Interlagos; 17) Wellington Resende da Silva: a) n.
788/2020- que o comitê de enfrentamento a Covid-19 estude a possibilidade do retorno
presencial de leilão de gado, dentro do plano de contingência apresentado, pois várias fazendas
da região teriam dificuldades de acesso a internet; 18) Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha, Wellington Resende da Silva: a) n. 789/2020- que estude uma forma de
gratificar os servidores públicos municipais que atuam no enfrentamento à Covid-19,
conforme previsto em legislação federal; 19) Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 790/
2020- relação contendo nome, função e lotação dos servidores públicos municipais ocupantes
de cargos comissionados; b) n. 792/2020- instalação de lâmpadas de LED na Rua Urias Vieira
dos Santos (Bairro Vieno) e na Rua Balduíno Fernandes (Bairro Santiago); c) n. 794/2020-
asfaltamento da Rua Goiás, no Bairro Independência; d) n. 795/2020- instalação de um parque
infantil (parquinho) em frente ao número 151 da Rua Antônio Mordente Filho, Bairro
Milenium; 20) Sebastião Joaquim Vieira, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 793/
2020- instalação de lâmpadas de LED nas Praças Alice Gois Montes, Antônio Gomes dos
Santos, Antônio Marcelino Dias, Benito Felice, Elza Borges Peixoto, João da Silva e Oliveira,
Papa Paulo VI, Antônio Severino Cardoso, Arquiteta Silvana Vallinoto de Moraes, Sebastião
Carolino Paiva; 21) Ana Lúcia Rodrigues Prado: a) n. 797/2020- instalação de lâmpadas de LED
na Rua Raul José de Belém e na Avenida das Codornas (Bairro dos Bosques), bem como na
Avenida Porto Alegre (Bairro Milenium); b) n. 798/2020- contratação emergencial de médicos
pediatras; c) n. 799/2020- relatório sobre as ações da assistência social durante o período
de pandemia da Covid-19; d) n. 800/2020- melhorias no trânsito na Avenida Coronel Belchior
de Godoi cruzamento com a Rua Luiz Schinoor; e) n. 801/2020- patrolamento das estradas
rurais do Desamparo e do Amanhece, sentido Macaúba e Jordão; f) n. 802/2020- cronograma
dos serviços de patrolamento nas estradas rurais do Município; g) n. 803/2020- que informe
quantas máquinas, retroescavadeira, motoniveladora e pá carregadeira, existem na Secretaria
de Obras, e quantas estariam em atividade; h) n. 806/2020- que informe quantos atendimentos
oftalmológicos são realizados por dia na Policlínica; 22) Carlos Antônio de Brito Machado:
a) n. 807/2020- que estude a possibilidade de implantar barreiras sanitárias para aferição de
temperatura e orientar as pessoas que chegam a Araguari, principalmente pela BR-050, sentido
Uberlândia/Araguari; b) n. 808/2020- que estude a possibilidade de instituir norma reguladora
(decreto) sobre a entrada nos hospitais de Araguari (principalmente nos leitos de UTI) de
pacientes com suspeita da Covid-19, de outras cidades que ainda não estejam com os leitos
comprovadamente esgotados, visando coibir a ocupação desnecessária, prejudicando o
atendimento à população araguarina; 23) Dhiosney de Andrade: a) n. 809/2020- que informe
qual a real economia que o Instituto Aquila trouxe ao Município; b) n. 810/2020- abertura de
processo administrativo pela Secretaria Municipal de Saúde, para responsabilizar o servidor
que deixou vencer produtos que serão doados para a Unidade de Pronto Atendimento e para
a Santa Casa de Misericórdia, conforme descrito no projeto de lei n. 055/2020; c) n. 812/
2020- que a Superintendência de Água e Esgoto faça a restituição aos cofres públicos do
valor integral das férias-prêmio pagas a André Fabiano dos Reis, que não teria comprovação
de cinco anos consecutivos de trabalho prestado ao Município, conforme determina o
Estatuto dos Servidores Públicos Municipais- Lei n. 1.639/1974; 24) Dhiosney de Andrade,
Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 813/2020- implantação de travessia elevada na Rua
dos Buritis, Bairro São Sebastião, na entrada do Viaduto Maria de Fátima Carneiro – Neguinha;
25) Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Wellington Resende da Silva: a) n. 815/2020- instalação
de academia ao ar livre na comunidade da Contenda; 26) Douglas Vieira Rodrigues Tosta: a)
n. 816/2020- que interceda junto a empresa que administra o pedágio entre Araguari/
Uberlândia/ Catalão, visando a doação ao Município de testes da Covid-19, e a liberação das
cancelas ou cobrança apenas da metade do valor do pedágio; b) n. 817/2020- abertura do

canteiro central em frente ao Mart Minas, facilitando o retorno e a entrada na empresa; c) n.
819/2020- instalação de academia ao ar livre na Avenida Porto Alegre, Bairro Milenium; d) n.
820/2020- relação dos servidores públicos efetivos e não efetivos que trabalham na área da
saúde, especificando a função e o salário; e) n. 821/2020- encaminhamento de projeto de lei
possibilitando a renegociação de dívidas dos contribuintes junto à Fazenda Pública, e que os
títulos da dívida não sejam protestados durante o período de pandemia; f) n. 822/2020-
recapeamento asfáltico e pintura estratigráfica na Rua das Nogueiras, Bairro São Sebastião;
g) n. 823/2020- que estude a possibilidade de distribuir pelo menos pão, bolacha e leite para
as crianças que eram atendidas nos Centros Municipais de Educação Infantil. O Vereador
Leonardo Rodrigues da Silva Neto apresentou as seguintes proposições: a) requerimento n.
751/2020, solicitando a empresa Arroz Vasconcelos (requerimento n. 751/2020), que sejam
doados alimentos para as comunidades e povoados, pois seriam muitas as pessoas
desempregadas e que tiveram a renda reduzida; b) moção de aplauso a Paulo Roberto Félix,
pelos relevantes serviços prestados ao esporte. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale
solicitou a atenção da deputada federal Greyce de Queiroz Elias (requerimento n. 769/2020)
para o Conjunto Habitacional Portal dos Ipês I e II, no Município, obra contratada pelo Banco
do Brasil, com alienação fiduciária de imóvel do Programa Minha Casa, Minha Vida, pois
foram detectados problemas na construção, com os moradores sofrendo e pagando por
uma obra mal feita e de responsabilidade de um órgão federal. Os Vereadores Ana Lúcia
Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado, Dhiosney de Andrade, Douglas Vieira
Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida
Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Sebastião Joaquim
Vieira, Wanderlei Inácio, Wellington Resende da Silva, Wesley Marcos Lucas de Mendonça,
apresentaram o requerimento n. 779/2020, contendo número regimental de assinaturas,
solicitando a dispensa dos interstícios regimentais para discussão e votação do projeto de
lei n. 051/2020. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça apresentou os requerimentos:
a) n. 791/2020, solicitando aos deputados estaduais Raul José de Belém e Doorgal Gustavo
Sad Lafayette de Andrada, a apresentação de emendas na Lei de Diretrizes do Orçamento de
dois mil e vinte e um, visando a construção de um trevo nas proximidades do km 67 da
Rodovia MG-223, de acesso a comunidade de Santa Luzia; b) n. 796/2020, solicitando o
envio de ofício de pêsames à família de Valdomiro Melo. A Vereadora Ana Lúcia Rodrigues
Prado solicitou o envio de ofícios de pêsames (requerimentos n.s 804/2020, 805/2020) às
famílias de Luzia Caldas de Oliveira e de Hilda Fátima da Silva Resende. O Vereador Dhiosney
de Andrade solicitou ao diretor do Presídio de Araguari, Murilo Cássio Fernandes
(requerimento n. 811/2020), que informe as medidas tomadas para que as famílias tenham
notícias dos presos, considerando que as visitas foram suspensas desde o início da pandemia.
Os Vereadores Dhiosney de Andrade e Leonardo Rodrigues da Silva Neto solicitaram ao juiz
Eleitoral da Comarca de Araguari (requerimento n. 814/2020), que nenhum ocupante de
cargo comissionado seja nomeado mesário nas eleições municipais, visando evitar vício ou
influência no processo. O Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta, por meio do requerimento
n. 818/2020, convidou Victor Hugo Alves da Silva para fazer uso da tribuna livre, a fim de
discorrer sobre a suspensão, pelo Município, do contrato dos estagiários. O Vereador Warley
Ferreira de Morais solicitou o envio de ofício de pêsames (requerimento n. 824/2020) à
família de Fabiano Pereira Rodrigues. O Vereador Giulliano Sousa Rodrigues apresentou o
projeto de lei n. 059/2020, que “Modifica a denominação da Área Verde Sete, localizada no
Residencial Jardim Botânico, Bairro dos Bosques, para Praça Manuela Marques Alamy.” O
Vereador Jander Souza Patrocínio apresentou o projeto de lei n. 060/2020, que “Modifica a
denominação da Avenida Dois, localizada no Loteamento Jardim Botânico, para Avenida dos
Andradas.” O Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta apresentou o projeto de lei n. 061/
2020, que “Modifica a denominação da Rua “O”, localizada no Bairro Miranda, para Rua
Eurípedes Luiz de Sousa.” O Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto apresentou o projeto
de decreto legislativo n. 038/2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao
Excelentíssimo Senhor Rui Anderson.” Os Vereadores Douglas Vieira Rodrigues Tosta e Wesley
Marcos Lucas de Mendonça apresentaram os projetos de decreto legislativo: a) n. 039/2020,
que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor José Joaquim Lopes”;
b) n. 040/2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito a Excelentíssima Senhora
Aurora Maria Lopes.” O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale apresentou emenda n. 001 ao
projeto de lei complementar n. 004/2020, que dispõe sobre a implantação de unidades
habitacionais de caráter provisório, suprimindo o parágrafo único do art. 1º, que permite a
implantação desta modalidade de habitação no Distrito Industrial. O Vereador Giulliano Sousa
Rodrigues fez a retirada do projeto de lei n. 042/2020, que “Modifica a denominação da Área
Verde localizada no Residencial Jardim Botânico, Bairro dos Bosques, para Área Verde Manoel
Nasciutti.” O requerimento n. 779/2020 foi aprovado por treze votos. Durante a apresentação
de proposições, foi discutida a suspensão dos trabalhos para a realização de inspeção na
UPA (Unidade de Pronto Atendimento), com a palavra concedida ao Vereador Dhiosney de
Andrade: “Presidente! Eu peço ao senhor se possível, o senhor coloca em votação suspensão
de 30 minutos para nós da Comissão irmos lá na UPA e queremos ver os remédios, talvez tá
tudo ok, talvez eu estou equivocado, a gente já até justifica. Mas é dever e obrigação nossa,
porque isso para mim é um remendo, um remendo de algum erro.” Vereador Wanderlei Inácio:
“Pode colocar em votação que os vereadores vão votar tudo a favor.” Vereador Wesley Marcos
Lucas de Mendonça: “Pessoal, mas eu concordo com o Vereador Dhiosney, mas o meu
pensamento é o seguinte...” Vereador Dhiosney de Andrade: “Não, mas depois fica tarde, não
sei...” Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “Não, deixa eu terminar de falar ué.
Espera aí, os vereadores que porventura, por exemplo, já manifestaram que querem ir com o
Dhiosney e a Vereadora Ana Lúcia, e qual o outro vereador queria? O Vereador Paulo do Vale
e o Vereador Levi. Como, só como o Vereador Paulo do Vale está inscrito, a gente seguiria a
sessão normal... [sic].” Neste momento, ausentaram do plenário os Vereadores Ana Lúcia
Rodrigues Prado, Dhiosney de Andrade, Levi de Almeida Siqueira e Paulo Sérgio Oliveira do
Vale, para realizarem inspeção na Unidade de Pronto Atendimento. O Vereador Giulliano
Sousa Rodrigues passou a secretaria os trabalhos. VI- ORADORES INSCRITOS- Encontravam-
se inscritos os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Ana Lúcia Rodrigues Prado,
Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Levi de Almeida Siqueira, Sebastião Joaquim Vieira, Wanderlei
Inácio,  Wesley Marcos Lucas de Mendonça, Dhiosney de Andrade, Leonardo Rodrigues da
Silva Neto, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais. Fizeram uso da tribuna os
Vereadores Sebastião Joaquim Vieira, Leonardo Rodrigues da Silva Neto e Warley Ferreira de
Morais. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira discorreu sobre a Lei n. 173/2020 que estabelece
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o Programa Federativo de Enfrentamento ao Coronavírus SARS-CoV-2 (Covid-19),
esclarecendo que esta congela a progressão por tempo de serviço até dois mil e vinte e dois.
Disse também que o congelamento do piso salarial de áreas como saúde e educação estaria
para ser votado pelo Congresso Nacional. Posicionou contra o isolamento social imposto
pela prefeitura a estabelecimentos comerciais, porque várias empresas estariam falindo e os
funcionários demitidos não seriam contratados para outros cargos, devido ao delicado
momento enfrentado pelas medidas restritivas. O Vereador Giulliano de Sousa Rodrigues
pediu aparte e destacou a importância de repensar os horários de funcionamento de
restaurantes e bares, e, com o devido plano de contingenciamento, reabrir esses locais para
a presença do público. Os Vereadores Wellington Resende da Silva, Wanderlei Inácio e Warley
Ferreira de Morais se posicionaram a favor da abertura de todos os setores comerciais. O
Vereador Warley Ferreira de Morais comentou que os testes de Covid-19 seriam ineficientes
e que o Município estaria desperdiçando dinheiro público. Afirmou que vários setores
profissionais estariam trabalhando clandestinamente. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira
alegou que o Executivo Municipal precisa se preocupar com as reais necessidades e com as
vulnerabilidades neste difícil período de pandemia. Segundo o Vereador Wanderlei Inácio, os
vereadores estariam desacreditados por parte da população. O Vereador Leonardo Rodrigues
da Silva Neto disse estar abrindo mão da presidência da Comissão de Saúde; afirmou que a
Covid-19 é uma doença séria e que precisa ser combatida de forma eficaz pela Secretaria
Municipal de Saúde. Esclareceu também que se reaberto o comércio, seria fundamental
responsabilizar as pessoas pelas práticas que quebrem o isolamento social, como por exemplo:
ir a bares, restaurantes, academias e etc... Comentou que os pequenos empresários estariam
em grande dificuldade financeira. O Vereador Wanderlei Inácio relatou que várias empresas
com menos de dez funcionários estariam entrando em falência. O Vereador Leonardo Rodrigues
da Silva Neto discorreu sobre disputas políticas e esclareceu que muitas conquistas e benefícios
para a cidade não seriam reconhecidos devido desavenças causadas por essas disputas. O
Vereador Jander de Souza Patrocínio concordou com o Vereador Leonardo sobre essas disputas
políticas e a falta de reconhecimento por parte de vereadores e do Executivo. O Vereador
Warley Ferreira de Morais destacou que a Secretaria Municipal de Saúde deveria responder
aos questionamentos dos vereadores sobre as medidas para solucionar problemas
econômicos ocasionados pela Covid-19. Considerou ser necessário retomar a economia das
empresas à beira da falência e pensar em um plano de contingenciamento em que todos os
setores possam reabrir. O Vereador Carlos Antônio de Brito Machado ressaltou ser importante
a união entre oposição e situação para pensar em medidas sobre a Covid-19. VII- SEGUNDA
CHAMADA- Responderam os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado/PL, Douglas Vieira
Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PSB, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto/REPUBLICANOS, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSB, Sebastião
Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PROS, Warley Ferreira de Morais/PSB, Wellington
Resende da Silva/PL, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO
DOS PROJETOS EM PAUTA- Encontravam-se na pauta desta sessão ordinária os projetos a
seguir relacionados; antecedendo cada votação, foi anunciada a discussão da matéria.
Inicialmente, foi retirado da pauta o projeto de lei n. 043/2020 (Rua Aristóteles Alcântara), em
virtude da falta do quórum qualificado de dois terços para a apreciação da matéria. Em votação
o projeto de lei n. 051/2020, de autoria do Executivo, foram aprovados por dez votos: a)
pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, Obras,

Agroindústria, Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural, de Finanças, Orçamento e Tomada
de Contas, de Saúde e Assistência Social; b) projeto de lei n. 051/2020 e o parecer da Comissão
Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos
gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição
de Lei n. 027, de 2 de junho de 2020, que “Autoriza a celebração de convênio com o hospital
Santa Casa de Misericórdia de Araguari para transferência de recursos do incremento
temporário do Limite Financeiro da Assistência de Média e Alta Complexidade (MAC), dando
outras providências”; no parecer da Comissão Permanente de Redação, o Vereador Giulliano
Sousa Rodrigues assinou em substituição a Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado (ausente).
IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi aprovada sem restrições, por dez
votos, a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte e seis de junho de dois mil
e vinte. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES- Foram aprovados, por dez votos: a)
requerimentos n.s 742, 743, 744, 745, 746, 747, 748, 749, 750, 751, 752, 759, 760, 761,
762, 763, 765, 775, 776, 777, 778, 780, 781, 782, 783, 784, 785, 786, 787, 788, 790, 791,
792, 793, 794, 796, 807, 808, 815, 816, 818, 819, 820, 821, 822, 823, 824/2020; b) moção
de aplauso n. 035/2020. Os requerimentos n.s 754, 755, 756, 757, 758, 766, 767, 768, 769,
770, 771, 772, 773, 774, 789, 797, 798, 799, 800, 801, 802, 803, 804, 805, 806, 809, 810,
811, 812, 813 e 814/2020, deverão ser apreciados na próxima sessão, em virtude da ausência
dos proponentes. Não foram apreciados os requerimentos n.s 753, 764, 795, 817/2020,
pois os pedidos constantes destes já foram formulados por meio dos requerimentos n.s
718, 531, 763, 127/2020, respectivamente. XI- ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram
para a ordem do dia da próxima sessão ordinária os projetos: de lei n.s 043/2020, 052/2020,
053/2020; de decreto legislativo n.s 035/2020, 036/2020, 037/2020; proposta de emenda à
Lei Orgânica do Município n. 092/2019. XII- CHAMADA FINAL- Responderam os Vereadores
Carlos Antônio de Brito Machado/PL, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa
Rodrigues/PSB, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/
REPUBLICANOS, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSB, Sebastião Joaquim Vieira/PSL,
Wanderlei Inácio/PROS, Warley Ferreira de Morais/PSB, Wellington Resende da Silva/PL, Wesley
Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA; ausentes na sessão os Vereadores Cláudio Coelho
Pereira/SD, Luiz Antônio de Oliveira/PSB; ausentes na segunda parte da sessão os Vereadores
Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB, Dhiosney de Andrade/PV, Levi de Almeida Siqueira/MDB,
Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, para a realização de inspeção na Unidade de Pronto
Atendimento – UPA. O presidente da Câmara comunicou ao plenário que a Mesa Diretora,
para os fins disposto no inciso X, do art. 40, do Regimento Interno da Câmara, combinado
com o § 1°, da Lei n. 5.806/2016, deliberou como justificadas as faltas dos vereadores
que ausentaram-se na segunda parte da sessão, em virtude da realização de inspeção na
UPA. O horário de duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, por
duas horas, após aprovação do plenário. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça
agradeceu a presença de todos, convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária
da Câmara, a realizar-se às oito horas do dia nove de junho do corrente; e, às treze horas
e vinte e cinco minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari,
Estado de Minas Gerais, em dois de junho de dois mil e vinte. Ata aprovada sem restrições,
por quatorze votos. Sala das sessões, em nove de junho de dois mil e vinte. - Vereador
Wesley Marcos Lucas de Mendonça- presidente;  - Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado-
primeira secretária.
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